
                        

        PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 033 /2017.

   Senhora Presidente,

                              
                               Os Vereadores que esta subscrevem, solicitam que após ouvido 
Plenário na forma regimental, seja encaminhado a Secretaria de Obras o seguinte pedido 
de Informação:

 Solicito que informe a estes Vereadores, a previsão do início do 
calçamento na Rua Travessa Antenor Moreira de Castro, no  
Bairro Dr. Bulcão   

                                    JUSTIFICATIVA

Esse pedido é de extrema importância pois, vem atender os moradores 
da referida rua,vem também solucionar todos os problemas existentes 
causados pela falta de calçamento. Neste caso estamos reivindicando os 
anseios dos moradores. Sem calçamento os moradores da referida rua e 
visitantes, devem se deslocar no barro, pois, em dias de chuva, a água 
corre danificando-a formando grandes valetas, buracos necessitando 
assim constantes reparos, já em dias mais seco enfrentam o pó ficando 
assim uma situação muito difícil para os moradores do local.

                            

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul,05 de junho  de 2017.
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Vereador Jonatas Rosa de Souza
                                                         Bancada do Dem

                                                  Vereador Biramar Machado
                                                          Bancada do Dem 
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